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En 2006, le Dr. Kwankyu Lee était 
concerné par sa mère qui semblait trop 
préoccupée par une vie de croyant et la 
présence à l’église. Avec ce souci, il l’a 
suivie et là il a rencontré le Dieu vivant. Et 
maintenant il se prépare à devenir pasteur 
(Photo 2).

Lorsqu’il a suivi sa mère, le Pasteur 
Principal, le Dr. Jaerock Lee prêchait sur le 
Ciel pendant le culte du matin. Il a écouté 
le message et a réfl échi sur tous les détails 
comme s’il faisait une recherche pour une 
thèse. Entre-temps, il n’a trouvé aucune 
erreur logique dans les sermons. Et il a 
aussi découvert une chose étonnante qui a 
démoli son propre cadre de pensée.

C’était un arc-en-ciel circulaire qui 
entourait le soleil. Il a dit «c’était la 
première fois que je voyais un tel arc-
en-ciel. C’était inexplicable même 
avec l’irisation des nuages ce qui est un 
phénomène météorologique parce que 
de tels arcs-en-ciel apparaissaient très 
fréquemment à l’église et surtout lors des 
célébrations importantes de l’église telles 
que l’Anniversaire. De plus, des milliers 
de gens ont vu les arcs-en-ciel. Donc, si on 
regarde aux probabilités, c’était assurément 

l’œuvre de Dieu. Je ne pouvais le renier.»
Alors il a assisté à une réunion de réveil 

et a été guéri d’une rhinite allergique 
chronique. De plus, il a reçu la bénédiction 
d’un enfant. Sa femme et lui avaient 
attendu un enfant pendant 13 ans mais 
après être venus à l’église, ils ont reçu un 
fi ls. Ainsi il ne pouvait jamais renier Dieu.

«J’étais un homme diffici le.  Je 
considérais que les choses spirituelles 
étaient quelque chose qui ne me concernait 
pas. Je pensais que je vivais dans 
l’abondance et j’étais satisfait de ma vie et 
je doutais donc de la nécessité de connaître 
le spirituel. Maintenant cependant, je suis 
curieux d’apprendre les choses spirituelles. 
Et ma manière de penser a complètement 
changé. En voyant les preuves du Dieu 
vivant dans l’église, j’ai pensé qu’il serait 
sage de changer rapidement mes pensées.»

Aujourd’hui, la connaissance n’a fait 
que croître et les pensées des hommes 
sont remplies de valeurs humanistes. 
C’est pourquoi, pour les aider à accepter 
l’existence de Dieu, des œuvres doivent 
apparaître qui détruisent toutes les 
spéculations et qui transcendent la 
connaissance humaine. Ce n’est que 

lorsqu’ils voient et expérimentent quelque 
chose d’étonnant transcendant leurs limites 
qu’ils peuvent eux-mêmes rencontrer Dieu 
en tant que leur propre Dieu.

Le programme GCN intitulé «Création 
et Science» introduit la providence de 
la création et l’authenticité de la Bible 
basé sur le sermon du Dr. Jaerock Lee 
(www.gcntv.org). Le Dr. Elvin Hwang, 
neurobiologiste et Vice-Président du 
WCDN aide le programme en tant que 
membre conseiller scientifi que. Il a déclaré, 
«La science est imparfaite. Malgré qu’une 
hypothèse paraisse exacte à un moment 
donné elle peut être considérée comme 
fausse après un certain temps. Mais 
l’explication de Dieu reste inchangée et 
nous apporte des réponses aux questions 
que personne n’a résolues. Une fois que 
vous approuvez Dieu, vous allez voir 
que tant de vos questions trouveront une 
réponse toutes en même temps» (Photo 1).

Le Réseau Mondial de Médecins 
Chrétiens (WCDN) a réuni des médecins 
chrétiens partout dans le monde et 
démontre les œuvres puissantes de Dieu au 
moyen de résultats médicaux tangibles. Le 
Président de l’Organisation, le Dr. Gilbert 

Chae, Directeur de l’Hôpital Yonsei Jeil 
était frustré avant de rejoindre l’Eglise 
Centrale Manmin parce qu’il se sentait sans 
aide lorsque ses patients faisaient face à 
des problèmes inattendus et ce malgré qu’il 
faisait tout son possible pour les traiter.

Entre-temps, il est venu aux Réunions 
Spéciales de Réveil de deux semaines 
consécutives conduites par le Dr. Jaerock 
Lee en 2000. Il a été étonné de voir 
beaucoup de membres guéris d’arthrite 
du genou, de hernie discale lombaire et de 
mauvaise vision. C’était une grande chance 
pour lui de renouveler sa vie en tant que 
médecin chrétien (Photo 3).

Il a réalisé que toutes les maladies avaient 
une cause spirituelle. Il a déclaré, «Lorsque 
je vois beaucoup de patients qui souffrent 
de diabète, d’hypertension, d’apoplexie 
et de cancer, je regrette et j’espère qu’ils 
entendront aussi parler de l’évangile de 
sanctification, réaliseront les causes de 
leurs maladies et recevront la guérison et le 
salut. Je dis souvent à mes patients que s’ils 
désirent être délivrés de leurs maladies, ils 
devraient croire en Dieu.»

Le Dr. Yongwook Park Professeur de 
l’Université d’Ulsan aspirait à la grâce de 
Dieu. Comme il a été conduit vers l’Eglise 
Manmin d’Ulsan, il a commencé une vie 
chrétienne renouvelée (Photo 4).

Il a résolu toutes les questions qu’il 
avait au travers de sermons tels que «Le 
Message de la Croix», «Esprit, Ame et 
corps» et «Enseignements sur la Genèse.» 
Il a aussi été témoin de la guérison de 
nombreuses maladies telles que le cancer 
ou la leucémie par la prière du Dr. Jaerock 
Lee.

«Le  Témoignage  de  la  Grande 
Diaconesse Eundeuk Kim était étonnant. 
Elle a eu une brûlure du troisième degré 
mais a uniquement été guérie par la prière 
du Dr. Jaerock Lee! N’est-ce pas une 
œuvre étonnante par laquelle personne ne 
peut s’empêcher de croire au Dieu vivant?»

Il a dit qu’il se sentait attristé parce que la 
plupart des gens dans le monde ne savent 
pas qui ils sont et ce pourquoi ils vivent. Et 
il a ajouté que nous devrions vivre nos vies 
avec la connaissance de qui nous sommes 
et du but de notre vie.

La foi spirituelle n’est pas ce que les 
gens peuvent posséder simplement parce 
qu’ils le veulent. Mais elle est donnée 
par Dieu d’en haut. Quiconque ouvre son 
cœur, accepte le Seigneur et détruit toutes 
spéculations et connaissance peut recevoir 
la foi spirituelle de Dieu. Par extension, ils 
peuvent expérimenter la guérison en esprit 
et physique par l’œuvre du Saint-Esprit et 
ils peuvent jouir d’un vrai repos.

«Je ne Pouvais pas Renier le Dieu Vivant»
Les Œuvres Puissantes Détruisant toute Spéculation et Transcendant la Connaissance Humaine

Le Dieu d’amour veut que tous les hommes soient sauvés, et Il a donc montré Son existence au travers des œuvres du Saint-Esprit de manière à 
ce qu’ils acceptent le Seigneur. Dieu vient aussi vers nous de manière à ce que nous puissions détruire toute spéculation contre Lui et mener des 
vies chrétiennes véritables (A partir de la gauche, le Dr. Elvin Hwang, le Dr. Kwankyu Lee, le Dr. Gilbert Chae et le Professeur Yongwook Park).
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Tu ne tueras point» (Exode 20:13). 

«Tu ne Tueras Point»

Dans les dix Commandements, Dieu 
ordonne à Ses enfants de ne pas tuer. Cela ne 
veut pas simplement dire que nous ne devons 
pas prendre la vie des autres mais cela 
interdit aussi le meurtre spirituel. À moins 
que les gens connaissent le meurtre spirituel, 
ils peuvent penser qu’ils n’ont jamais 
commis de meurtre et croire avec assurance 
qu’ils obéissent au commandement. 
Le commandement est-il réellement 
gardé? Entrons maintenant dans trois 
significations de «meurtre» dans le sixième 
commandement, «Tu ne tueras point.»

1. Prendre la vie de quelqu’un
Tout le monde considère que commettre 

un meurtre en prenant la vie de quelqu’un 
est un crime grave. Mais nous devons nous 
rappeler une chose de plus ici – se tuer soi-
même, c’est-à-dire le suicide est aussi un 
meurtre.

L’autorité sur la vie et la mort appartient 
exclusivement à Dieu, nous ne pouvons donc 
pas simplement prendre notre propre vie 
simplement parce que c’est notre vie. C’est 
pourquoi le suicide tombe aussi sous le péché 
de meurtre comme le cas de l’avortement.

Les parents ne peuvent pas simplement 
tuer un fœtus dans la matrice. Le meurtre en 
soi est un grand péché et par extension l’acte 
d’ôter la vie à un enfant en tant que parent 
est un acte pécheur qui doit être parfaitement 
clair.

2. Haïr vos frères
1 Jean 3:15 déclare, «Quiconque hait 

son frère est un meurtrier et vous savez 
qu’aucun meurtrier n’a la vie éternelle en 
lui.» Il ne s’agit que de haïr quelqu’un dans 
son cœur et pourtant Dieu dit que c’est aussi 

un meurtre. C’est parce qu’un meurtre est 
causé en principe par la haine, c’est-à-dire 
que la haine est la racine du meurtre. Tandis 
que la haine dans le cœur se développe, on 
peut commettre le mal en action et même 
fi nalement commettre un meurtre.

Comme cela est relaté dans Genèse 4, 
Caïn a été le premier à commettre un meurtre 
dans l’histoire de l’humanité. La racine 
en était sa haine. Dieu n’a pas accepté son 
offrande donnée dans la désobéissance, mais 
Il a accepté avec joie l’offrande d’Abel qui 
a été faite dans l’obéissance. En voyant cela, 
la haine de Caïn envers Abel est devenue si 
intense qu’il a fi ni par tuer son propre frère 
Abel.

Certaines personnes qui ont la haine contre 
un frère peuvent se fâcher, le maudire, se 
battre avec lui, être jaloux de lui, le juger et le 
condamner, et diffuser ses défauts aux autres. 
Ils peuvent lui causer du tort en l’escroquant. 
Parfois, ils ont de l’inimitié envers lui et 
n’ont aucune relation avec lui. Toutes ces 
mauvaises œuvres qui proviennent de la 
haine sont un meurtre spirituel (Matthieu 
5:21-22).

Au temps de l’Ancien Testament, le Saint-
Esprit n’était pas encore venu, et ce n’était 
pas facile pour les gens de circoncire leur 
coeur et de devenir sanctifié. Mais dans le 
Nouveau Testament, nous avons le Saint-
Esprit dans notre cœur et Il nous donne 
de la force pour chasser même les natures 
pécheresses de nos cœurs. Ainsi, nous 
pouvons entièrement ôter la racine de la 
«haine» et du «meurtre» en même temps 
bien sûr. Tandis que nous chassons les péchés 
et le mal et les remplaçons entièrement par 
l’amour, nous pouvons recevoir l’amour et 
les bénédictions de Dieu.

3. Causer la chute de quelqu’un
«Chuter» signifie rater une foulée 

dans la marche, la course et le voyage et 
pratiquement tomber. Spirituellement, 
«causer la chute de quelqu’un» signifie 
causer du mal aux autres en les conduisant à 
s’éloigner de la vérité

Supposons qu’un membre demande à son 
dirigeant, «J’ai une très importante réunion 
de famille Dimanche. Est-ce bien que je 
rate le Culte de Dimanche?» Maintenant 
si le dirigeant répond, «Si c’est tellement 
important, tu n’as pas d’autre choix que de 
violer le Jour du Seigneur.» Dans un tel cas, 
le dirigeant le conduit sur le chemin de la 
mort, et c’est pourquoi il s’agit d’un meurtre 
spirituel. Disons qu’un autre membre en 
besoin d’argent demande à un dirigeant, 
«J’ai besoin d’argent pour un temps et je 

peux le rembourser rapidement, alors puis-
je simplement emprunter des finances de 
l’église pour des raisons personnelles?» 
Maintenant si le dirigeant lui enseigne que 
ce sera bien du moment qu’il rembourse, 
c’est aussi directement opposé à la volonté 
de Dieu et cela entrainera aussi pour lui une 
chute.

En d’autres termes, c’est un meurtre 
spirituel que d’enseigner la contrevérité à 
quelqu’un et de conduire cette personne 
en dehors du chemin de vie. Parfois nous 
pouvons donner un mauvais conseil à 
un membre et le mettre ainsi dans une 
plus grande difficulté. Cela n’est jamais 
acceptable, et lorsque nous ne sommes pas 
certains de la réponse exacte ou du conseil, 
nous pouvons seulement dire à cette personne 
que nous allons chercher la réponse et la lui 
faire connaître ultérieurement. Et alors nous 
pouvons prier pour ce sujet et demander à 
quelqu’un qui est censé connaitre la réponse. 
Même en agissant ainsi, nous devons donner 
des réponses exactes.

C’est aussi un meurtre spirituel que 
de juger et condamner les autres avec de 
mauvaises paroles et de créer une synagogue 
de Satan, calomnier ou séparer les gens 
les uns des autres. Cela peut entrainer un 
frère à haïr un autre frère et agir mal envers 
l’autre. Plus grave est de répandre des 
paroles de calomnie envers un pasteur ou 
une église particulière, Dieu le considérera 
responsable pour cela. Mais certaines 
personnes chutent d’elles-mêmes à cause de 
leur propre méchanceté. Jésus a toujours agi 
dans la vérité, mais à cause de leur propre 
méchanceté, de méchants juifs et Judas 
Iscariot ont chuté. Si quelqu’un dit qu’il n’ira 
pas à l’église à cause des défauts d’autres 
personnes, ce n’est pas qu’il chute à cause de 
quelqu’un d’autre, mais il chute à cause de sa 
propre méchanceté.

Il y a certaines gens qui quittent Dieu parce 
qu’une personne qu’ils croyaient digne de 
confi ance a brisé cette confi ance par quelque 
chose de mensonger. Par exemple, à cause de 
leur confi ance, ils deviennent garant pour une 
autre personne. Plus tard ils en ont souffert. 
Mais cela montre que leur foi n’était pas une 
foi véritable. La Bible nous enseigne à ne 
pas nous porter garant pour les dettes, et on 
a enseigné à l’église de ne pas emprunter ni 
prêter de l’argent entre croyants. Mais ils ont 
failli à discerner la vérité et ont désobéi. Ainsi 
au lieu de s’éloigner de Dieu, ils devraient se 
repentir.

De même, si certains jugent et condamnent 
une autre personne et chutent, il y a 
l’éventualité où ils vont faire chuter l’autre 

personne à cause de leur méchanceté. S’ils 
ont vraiment un bon cœur et une foi véritable, 
même s’ils voient certains défauts chez 
d’autres personnes, ils n’auront pour eux que 
de la compassion et prieront pour eux.

Certaines personnes chutent à cause 
de la Parole de Dieu prêchée. Lorsque 
le prédicateur parle de la dîme et dit que 
nous serons bénis lorsque nous donnons 
les convenables dîmes, elles pourraient se 
sentir mal à l’aise en pensant que l’église 
met toujours l’accent sur l’argent. Lorsque le 
prédicateur parle des œuvres puissantes de 
Dieu, certaines gens ne croient pas à cause de 
leurs pensées charnelles et ont des sentiments 
inconfortables dans leur cœur. S’ils ont la 
bonté du cœur pour accepter la vérité, ils ne 
chuteront pas à cause de la Parole de Dieu. 
Cependant, étant donné qu’ils demeurent 
dans les ténèbres, ils chutent par la Parole 
de Dieu qui est lumière (Matthieu 11:6; Jean 
11:10).

Une personne chute à cause d’une foi 
faible et du mal dans son cœur. Néanmoins 
celui qui cause la chute d’un frère en 
porte aussi la responsabilité. Lorsque nous 
enseignons la vérité, nous devons être assez 
sages pour enseigner selon la mesure de foi 
de l’auditeur. Si vous dites à un nouveau 
converti qui vient d’accepter le Seigneur et 
reçu le Saint-Esprit, «Arrête de fumer et de 
boire et tu ne dois pas ouvrir ton magasin 
le Dimanche.» C’est tout comme nourrir 
un bébé nouveau-né avec un gros morceau 
de viande. Même s’ils pourraient obéir en 
étant forcés, ils vont se sentir chargés et ils 
pourraient même quitter l’église.

Si nous aimons véritablement le Seigneur 
et les âmes, nous serons très prudents même 
au sujet d’un seul mot prononcé de sorte 
que nous ne ferons chuter personne, mais lui 
donnerons grâce et édifi cation. Nous devrions 
les enseigner en leur donnant espérance et 
force pour pratiquer la Parole, en ne blessant 
pas la personne et en ne lui donnant aucun 
fardeau.

Chers frères et sœurs en Christ, si vous 
aimez quelqu’un, ses erreurs et ses taches 
pourraient ne pas être visibles pour vous 
(1 Jean 4:11). Même si vous trouvez une 
grande transgression en lui, vous aurez de la 
compassion pour lui et vous allez essayer de 
le fortifi er en le regardant avec foi de manière 
à ce qu’il puisse changer. J’espère que vous 
chasserez complètement la haine et que 
vous aimerez tout le monde de l’amour du 
Seigneur qui a aimé même Ses ennemis. Je 
prie dans le nom du Seigneur qu’en agissant 
ainsi, vous demeurerez dans la gloire en 
brillant comme le soleil dans le Ciel.
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1. L’Eglise Centrale
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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L’Eglise Centrale Manmin possède une paroisse Chinoise et 
une paroisse d’Outremer pour les étrangers qui vivent en Corée 
du Sud. Parmi eux, une cellule composée de vietnamiens a 
connu le réveil. Ecoutons les témoignages des membres.

En Juin 2006, je me suis enregistrée à l’Eglise 
Centrale Manmin en suivant mon mari qui est coréen. 
En ce temps-là mon coréen n’était pas suffi sant et je 
ne pouvais pas me concentrer sur le message prêché 
lors du Culte d’Adoration. Je n’avais jamais été à 
l’église et tout était nouveau pour moi. Entre-temps, 
j’ai expérimenté l’amour de Dieu.

Lorsqu’il avait trois ans, mon fi ls était dans le siège 
passager de la voiture conduite par mon mari. Mais la portière n’était pas 
bien fermée et elle s’est ouverte sur la route. Mon fi ls est tombé sur la route. 
Pire, un bus a roulé sur lui ce qui aurait pu entraîner un horrible accident. 
Mais miraculeusement mon fi ls est resté indemne entre les roues. Il n’était 
pas du tout blessé. Alléluia!

Cela a totalement changé ma vie chrétienne. J’ai commencé à garder le 
Jour du Seigneur et donner la convenable dîme. J’ai essayé de vivre selon 
la Parole de Dieu et j’aidais les membres vietnamiens qui ne comprenaient 
pas la prédication.

A partir de Juin 2014, j’ai travaillé en tant que dirigeante de cellule 
dans la Paroisse d’Outremer et je traduisais le message pendant le culte 
en vietnamien. J’ai aussi visité d’autres membres avec mon Pasteur de la 
Paroisse et j’aidais en interprétant. J’avais des rêves où j’apprenais des mots 
en coréen que je ne connaissais pas. C’était étonnant. En vivant dans l’amour 
de Dieu, je témoignais de Son amour aux membres de ma cellule. Alors le 
nombre de membres a augmenté. Au travers de cela, j’ai reçu le Certifi cat 
du Mérite en tant que dirigeante de cellule à l’église en Février 2015.

En 2012, j’ai épousé mon mari coréen et j’ai 
entendu parler de l’Eglise Centrale Manmin. 
J’ai assisté au Culte d’Adoration au travers 
d’internet et la traduction chinoise parce qu’il 
n’y avait pas d’interprétation en vietnamien. Je 
pouvais comprendre le culte parce que j’avais 
appris à parler chinois en aidant mon père qui est 
propriétaire de bateau.

J’ai aussi lu les livres du Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee 
en vietnamien, tels que Le Ciel, Enfer, Le Message de la Croix, La 
Mesure de Foi, Réveille-toi Israël et Ma Vie, Ma Foi et j’ai reçu 
beaucoup de grâce.

Au Vietnam, mon mari a répandu l’évangile avec diligence, et j’ai 
aussi partagé l’évangile à ma famille, mes amis et mes voisins. Nous 
avons fi nalement formé une église de famille et avons commencé à 
offrir ensemble un culte d’adoration. Le nombre a augmenté et deux 
groupes ont été formés: l’un avec trente personnes et l’autre avec 
quinze personnes. Je leur ai aussi donné les livres du Pasteur Principal 
et ces livres les ont fortement impressionnés.

En Juin 2013, mon mari et moi avons déménagé vers la Corée du 
Sud et en notre nom, mes parents se sont occupés des membres de 
l’église. J’espère que le culte d’adoration sera interprété en vietnamien 
de sorte que de nombreuses âmes vietnamiennes seront capables de 
rejoindre ce merveilleux culte de Manmin.

«Ma Vie Chrétienne a Eté Entièrement Renouvelée» «De nombreux Vietnamiens Aspirent au Culte d’Adoration»

Diaconesse Lieu, Dirigeante de Cellule

J’ai un fils autiste qui ne peut pas prendre soin 
de lui-même, je l’ai donc toujours étroitement 
surveillé et je vivais dans un souci permanent. Il ne 
pouvait pas bien marcher et ne pouvait même pas 
aller aux toilettes seul. Il rencontrait des défi ciences 
intellectuelles et fonctionnelles.

En Juillet 2014 j’ai été conduite vers l’Eglise 
Centrale Manmin par la dirigeante de cellule Lieu. 

J’ai lu les livres du Dr. Jaerock Lee en version vietnamienne. En les lisant 
j’ai acquis l’espoir pour l’amélioration de mon fi ls.

Depuis lors, il a montré beaucoup d’amélioration. Maintenant il peut 
aller seul aux toilettes, réagir à ce qui lui est dit et répondre correctement. 
Par le passé, il ne pouvait pas rester tranquille parce qu’il ne pouvait pas 
rester concentré. Maintenant il peut rester calme par lui-même.

Le souci qui rongeait ma vie était maintenant parti. Alléluia!

«Mon Fils Atteint d’Autisme s’est Amélioré, 
ce qui a Enlevé Mon Souci»

Soeur Wentibichjang

Sœur Retirien

J’ai été à l’église au Vietnam, mais je m’endormais 
souvent dans les cultes d’adoration. En Avril 2014, 
mon mari et moi avons visité ma fille qui vit en 
Corée du Sud et nous sommes restés pendant dix 
mois. Pendant le séjour, j’ai rejoint l’Eglise Centrale 
Manmin et de grands changements se sont déroulés en 
moi.

En particulier, j’ai participé à la Retraite d’Eté de 
Manmin en Août 2014. Là j’ai vu de nombreuses personnes guéries de leurs 
maladies par la prière du Dr. Jaerock Lee et j’ai ressenti le Dieu vivant.

De plus, j’ai été guérie de rhinite qui m’avait troublée depuis 27ans. 
Auparavant, mon mari, ne pouvait s’arrêter de boire de l’alcool et de fumer, 
mais il a été capable d’arrêter. Depuis que je suis rentrée au Vietnam, 
j’ai prié et aspiré à ce qu’une église branche de Manmin soit établie au 
Vietnam.

«Jai Eté Guérie d’une Maladie, 
et ma Vie Chrétienne a été Renouvelée»

Soeur Hwangtishien

«J’étais à la Porte de la Mort, 
mais Dieu m’a Régénéré»

Le frère Hwapyeong Choi, âgé de 27 ans, était dans le coma à cause d’une 
pneumonie causée par le bacille de la tuberculose dans les deux poumons. Il 
vacillait entre la vie et la mort. Mais après avoir reçu la prière du Dr. Jaerock 
Lee transcendant le temps et l’espace, il a survécu. Et ses poumons ont été 
rapidement régénérés et il a été renvoyé de l’hôpital peu de temps après. Sa 
vitesse de récupération était trop rapide pour avoir une explication médicale. Le frère Hwapyeong Choi avec ses parents

Avant la prière
Il respirait au moyen d’un 
respirateur parce que ses 
deux poumons é ta ien t 
infectés par une pneumonie 
tuberculeuse.

Après la prière
I l avai t auparavant des 
ombres dans ses poumons à 
cause du bacille tuberculeux, 
mais maintenant aucune 
ombre ne subsiste.

Puissance de Dieu

Vietnam

Témoignages de Vietnamiens «Je suis heureux de connaître et de 
fréquenter l’Eglise Centrale Manmin»
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Eglise de Santification Manmin en
France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Group de Manmin Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

des clans. Je me suis demandé comment cela pourrait arriver 
chez Manmin et j’ai écouté les sermons du Pasteur Principal, 
tels que «L’esprit, l’Ame et le Corps» et «Le Cours sur le 
livre de Job.» J’étais comme si j’avais trouvé de précieux 
joyaux éparpillés sur un champ gigantesque de sable et je 
les ai rassemblés. Pour moi ils se sont réunis comme un 
gigantesque tout. J’en ai toujours cherché plus et je les ai 
aussi rassamblés.

Q. Vous êtes la première artiste coréenne dont la 
thèse a été publiée sur le site web du Musée d’Art 
Moderne à New York. Pouvez-vous raconter l’histoire?

Pendant que je souffrais du problème, j’ai reçu le Prix d’Art 
Ha Jong Hyun. Ce prix est donné à des artistes très infl uents et 
des critiques d’art en Corée… et je l’ai reçu! Cela a été relaté 
par un quotidien avec ma photo. La sœur Hwang, mon élève a 
apporté l’article de presse au Pasteur Principal et le lui a montré. 
Elle lui a dit, «Le professeur qui a reçu votre prière a reçu un 
grand prix.» Alors il s’est réjoui, et il a imposé sa main sur la 
photo et a fait une prière de bénédiction à Dieu. Mais je ne l’ai 
pas su à ce moment-là.

En Février 2014, après avoir entendu que j’avais été choisie en 
tant que vainqueur du Prix d’Art Ha Jong Hyun, j’ai participé à 
l’exposition à la Galerie Para Site Art à Hong Kong et c’était des 
tendances performatives au Japon, en Corée du Sud et à Taiwan 
dans les années 60. J’ai aussi présenté ma thèse doctorale en 
anglais aux Archives d’Arts Asiatiques qui est un centre de 
recherche artistique à Hong Kong. C’était un séminaire avec 
une séance de discussions. J’ai fait un enseignement basé sur ma 
thèse avec des photos d’exposition et j’ai soulevé des sujets en 
rapport dignes de discussion. Le lendemain, j’ai reçu un appel du 
Musée d’Art Moderne de New York.

Ils ont dit qu’ils avaient entendu parler de ma présentation à 
Hong Kong et m’ont demandé de faire une présentation pour des 
étudiants de MoMA et d’autres invités. Ma thèse de Doctorat 
a été publiée pour la première fois en 2000. C’était la toute 
première thèse en Corée qui traitait de l’art contemporain coréen. 
Cela a apporté un grand changement à l’art contemporain coréen. 
En Avril 2004, j’ai visité le Musée d’Art Moderne et j’ai fait la 
présentation devant de nombreux directeurs et conservateurs et 
j’ai mené la discussion. Alors après l’édition fi nale de la thèse 
dans les six mois qui ont suivis, elle a été publiée en ligne sur le 
site web de MoMA en Février 2015.

Je voulais partager ma thèse avec le monde depuis longtemps, 
et maintenant j’étais bénie pour accomplir mon espoir par la 
prière du Pasteur Principal sur ma photo.

Q. Quelle est votre rêve et votre vision?
Je suis reconnaissante parce que j’ai réalisé que Dieu me 

conduisait vers cette église pour le salut de mon âme. Je croyais 
que j’étais sauvée et que j’étais une personne spirituelle. Parce que 
Dieu savait que je ne l’étais pas, il m’a guidée vers cette église de 
sorte que je puisse devenir une vraie personne spirituelle.

J’avais étudié et fait ma recherche pendant quinze heures par 
jour auparavant. Mais maintenant, le but de ma recherche est le 
message du Pasteur Principal. Je les écoute en prenant des notes. 
Je ne peux pas m’imaginer quel type de fruit va naître de ma 
recherche.

J’avais pensé que je pouvais plaire à Dieu en étudiant 
davantage, mais maintenant je veux détruire toute connaissance 
inutile qui s’oppose à l’amour de Dieu sans rien assumer. Je veux 
seulement accomplir la tâche que Dieu me donne dans la prière. 
Je le considère comme ma priorité principale dans ma vie.

Je veux entendre ce que Dieu veut à chaque instant et suivre Sa 
conduite pas à pas. Et au moment fi nal, je veux lui dire, «Dieu, je 
t’ai obéi.» C’est ma vision et mon espérance.

«Dieu m’a Parlé en Langage d’Amour»

Dr. Mikyoung Kim, 19ème Paroisse

2015
Elle est la première historienne d’art 
coréen dont la thèse a été publiée sur le 
web du Musée d’Art Moderne de New 
York qui est l’une des galeries les plus 
importantes au monde.      
-Titre: «Expressions sans Liberté: Art 
Expérimental Coréen dans les années 
60 et 70»

Prix Ha Jong Hyun pour une critique d’art 
(2014)
Directrice de l’Institut Coréen de 
Recherche Artistique (2006-nos jours)
Professeur d’Histoire de l’Art à 
l’Université Kangnam (1989-nos jours)
Professeur Invité à l’Université de 
Berkeley en Californie

Le Docteur Mikyoung Kim est un professeur et une 
historienne d’art qui aime et chérit l’art fin de Corée. Elle 
a récemment reçu la bénédiction de voir sa thèse publiée 
en ligne sur le site web du Musée d’Art Moderne (MoMA) 
à New York. Elle est la première coréenne dont la thèse se 
trouve sur le site web MoMA. De nos jours elle se concentre 
sur les sermons du Dr. Jaerock Lee et la prière en dehors de 
sa recherche. Voici notre interview avec elle.

Q. Comment avez-vous été conduite vers cette église?
La soeur Jihye Hwang était une de mes élèves au cours. Elle m’a 

donné le livre du Dr. Jaerock Lee Le Message de la Croix. Elle 
me donnait un de ses livres tous les quinze jours. J’étais curieuse 
au sujet des livres et j’en ai lu près de dix. J’ai aussi écouté ses 
enseignements sur la Genèse et l’Apocalypse.

J’avais rejoint des églises Presbytériennes en Corée et des 
églises Baptistes aux Etats-Unis et les enseignements étaient donc 
nouveaux pour moi. Mais cela m’a beaucoup intriguée. Alors j’ai 
appris plus au sujet de l’Eglise Centrale Manmin. En 2012 j’ai 
aussi reçu la prière du Dr. Jaerock Lee avec ma fi lle parce que j’avais 
entendu que sa prière est très puissante. Alors deux années se sont 
écoulées et Dieu m’a sérieusement conduit vers l’église.

À ce moment-là, j’avais commencé un projet de recherches 
dans lequel j’étais intéressée. Comme le projet a réussi, je voulais 
l’approfondir. Je voulais établir un centre de recherches qui pourrait 
contenir des ateliers sur les œuvres d’art qui voulaient planifi er une 
exposition et les exposer. Mais en route je me suis retrouvée dans 
un grand trouble fi nancier. À ce moment, le Dr. Youngkeol Choi a 
visité mon école pour donner un enseignement spécial. J’ai parlé 
avec lui de l’Eglise Centrale Manmin et du Pasteur Principal, le Dr. 
Lee. Alors j’ai voulu visiter à nouveau l’église et avec une attente j’ai 
visité à nouveau pour recevoir sa prière.

Q. Pour quel sujet le Dr. Jaerock Lee a-t-il prié 
lorsque vous l’avez rencontré?

En Juin 2014, je suis arrivée chez le Pasteur Principal pour 
recevoir sa prière pour résoudre mon problème fi nancier. Il n’a 
rien dit sauf, «Entre rapidement dans le monde spirituel.»

Je pensais être une personne spirituelle ce qui est vraiment une 
pensée arrogante. J’avais appartenu à des églises Presbytériennes 
dont l’intérêt principal est la loi et la doctrine et j’ai mis l’accent 
sur «l’esprit» tout le temps. Mais j’ai rapidement changé ma 
pensée. J’ai pensé, «S’il parle ainsi c’est que je ne suis pas une 
personne spirituelle. Je devrais y repenser.»

Pendant les six mois suivants, tous mes problèmes ont été 
résolus. Entre-temps, Dieu m’a fait ressentir que toutes les 
séries de bénédictions n’arrivaient jamais par coïncidence. J’ai 
expérimenté l’œuvre de Dieu le dernier jour de mes 100 jours de 
prières de vœux et j’ai ressenti Sa présence. Tous mes problèmes 
ont été traités dans des manières totalement inattendues et Dieu 
m’a même répondu pour de plus grandes choses.

Q. Comment est votre vie chrétienne ces jours-ci?
Honnêtement, c’était diffi cile pour moi d’assister à la Réunion 

de Prières de Daniel qui commence chaque soir à 21h. J’ai 
été habituée à la Prière Matinale, et j’avais l’habitude de me 
réveiller à 4h30 et à dormir à 23h. Mon style de vie a changé 
en assistant à la Réunion de Prières de Daniel. J’étais toujours 
assoupie les six premiers mois. Mais il est étonnant que je ne 
veuille pas arrêter. Lors du septième mois, je me suis habituée 
au rythme. Je n’étais plus fatiguée et j’ai été remplie du Saint-
Esprit même avec un peu de sommeil.

À l’Eglise Centrale Manmin, je ne peux voir ni envie, ni 
jalousie entre les membres. Bien entendu, il ne devrait pas 
y avoir de jalousie ni d’envie dans les églises mais j’ai vu 
beaucoup d’églises où les membres étaient jaloux et formaient 


